Balonmanistas de Cuba retoman los entrenamientos en España



La Habana, 13 may (PL) Exponentes del balonmano de Cuba retoman hoy los entrenamientos individuales en España, tras casi dos meses de confinamiento por la Covid-19 y ya comienzan el alistamiento para la venidera campaña de clubes.

Ante la crisis sanitaria, la Real Federación Española de Balonmano decidió adelantar el cierre de los torneos masculino y femenino con los triunfos en la Liga Asobal para el Barcelona; en tanto, el Súper Amara Bera Bera conquistó su sexta corona de la historia en el certamen Guerreras Iberdrola.

El permiso para frecuentar parques y gimnasios con el distanciamiento requerido y el cumplimiento de las medidas sanitarias le permite en el presente a los atletas cubanos retomar la forma deportiva, a la espera de la renovación o de un nuevo contrato.

De los cubanos con acción en diferentes divisiones del circuito español, Yailán Hechevarría, Magnol Suárez y Lorena Téllez pudieran cambiar de uniformes para la próxima temporada; mientras, el elenco Rodríguez Cleba de la División de Honor Plata femenina muestra interés por la portera Niurquis Mora y la pivot Arisleidys Marquéz.

Al resumir el desempeño en la campaña finalizada, Guillermo Corzo y Jorge Luis Paban reciben los mayores elogios, pues integran el Top Ten de los máximos goleadores de la liga Asobal.

Corzo, lateral y extremo, regresó en junio pasado al club porteño Fertiberia Puerto Segundo para volver a ser el referente ofensivo, gracias a 92 goles en 19 partidos.

Próximo a cumplir 40 años, el internacional cubano retomó el protagonismo en el conjunto y con promedio de 4,84 dianas por encuentro despidió la justa en la sexta posición de los mejores goleadores.

Tres escalones por debajo, Paban -del BM Benidorm- cerró el año con 83 perforaciones en 15 partidos y media de 5,53; mientras, su compañero Ángel Jesus Rivero sumó 14 dianas en igual número de encuentros.

Del resto de los cubanos en la Asobal, Dariel García marcó 52 goles en 19 choques para el Quabit Guadalajara, y Claudio Ramos apenas archivó una perforación en siete desafíos con el Recoletas Atlético Valladolid.

En la Liga Nacional Masculina B, Eduardo Valiente registró 81 goles en 23 partidos con el CB Santoña, Yailán Hechevarría marcó 79 para el Unión Financiera y el portero Magnol Suárez sumó una diana.

La Liga Guerreras Iberdrola despidió a Lizandra Lusson, sexta entre las goleadores con 84 perforaciones en 16 encuentros para el Rocosa Gran Canaria; en tanto, Yunis Camejo acumuló 44 dianas con Aula Alimentos de Valladolid, y Lorena Téllez 27 con el Liberbank Gijón.

En la división de Honor Plata en el certamen regular D, Glenys Reyes sumó 79 goles en 17 partidos para el ahora ascendido a primera Adesal Córdoba.

Desde 2013, con la aplicación de la política de contratación de los deportistas cubanos en el exterior, alrededor de 20 balonmanistas cubanos han visto juego en ligas de España, Francia, Alemania y Portugal.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/222592-balonmanistas-de-cuba-retoman-los-entrenamientos-energian}{espana}$



Radio Habana Cuba